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Comment avez-vous connu et initié la collaboration avec le Réseau APOGÉES ?
Pouvez-vous nous expliquer le contexte dans lequel s’est construit ce partenariat ? 

Le partenariat avec le Réseau APOGÉES s'est initié dans le cadre de son adhésion à la CRESS AURA  : à cette
époque, le Réseau cherchait à renforcer son rayonnement dans l’ESS. L'adhésion a permis à APOGÉES de devenir
plus actif dans des groupes thématiques. 

En quoi consiste ce partenariat ? 

Le partenariat va au-delà de la simple adhésion : 
APOGÉES est très impliqué dans nos groupes de travail et collabore étroitement avec nous pour organiser des
événements. 
Avec le Réseau APOGÉES, nous entretenons une relation privilégiée  : en général, nous nous adaptons aux
souhaits et aux envies de nos adhérents. Ce type de partenariat n'est pas systématique, il dépend de la
motivation et de la proactivité des adhérents. Dans le cas d’APOGÉES, c'est précisément grâce à son dynamisme
et à sa volonté de collaborer que ces événements et projets communs voient le jour. 
Nous avons également renforcé cette collaboration par la participation d'APOGÉES à notre Conseil
d’Administration élargi. 

Marie Bonnard est une figure influente dans le secteur de l'économie
sociale et solidaire (ESS) en Auvergne-Rhône-Alpes, où elle intervient au
sein de la Chambre Régionale de l’Économie Sociale et Solidaire (CRESS
AURA). Dans son rôle, elle contribue à des initiatives visant à promouvoir
l'ESS dans la région, notamment par l'organisation de programmes de
sensibilisation et de formation en matière de marchés publics
responsables. Ces initiatives favorisent le développement de
collaborations entre les structures de l'ESS et les entreprises locales, et
encouragent les achats responsables par les collectivités territoriales et
entreprises.

 “[...] Ce qui est fort avec APOGÉES, c'est d'avoir une référente dédiée
qui suit la relation partenariale et fait le lien avec l’ensemble de
l’équipe, ce qui amène de la continuité et de la qualité dans notre
collaboration.”
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Quels sont les sujets sur lesquels vous travaillez ensemble ? 

Nous collaborons principalement sur la transition écologique et les achats responsables et organisons des
évènements communs, comme l’évènement « Co-construire un futur social et solidaire en Pays de Savoie !» en
association avec ESS Team, la MACIF et France active Savoie Mont Blanc.

Quels sont selon vous les points forts d’APOGÉES et de ce partenariat ? 

Ce qui distingue APOGÉES, c'est la présence d’une référente dédiée, qui assure le suivi des relations
partenariales  : cette continuité permet une qualité et une régularité dans les échanges. De plus,
d’APOGÉES permet de mener des 
Enfin, la complémentarité des thématiques sur lesquelles nous travaillons ensemble, renforce nos liens et la
richesse du partenariat.

Comment envisagez vous l’avenir de ce partenariat ? 

Nous souhaitons continuer à développer ce partenariat, notamment en maintenant et en renforçant nos actions
actuelles. Notre adhésion à APOGÉES est une première étape pour mieux comprendre son fonctionnement et
identifier de nouvelles opportunités. Nous espérons continuer à développer des collaborations concrètes, en
étant par exemple force de proposition pour le référencement APOGÉES de fournisseurs locaux identifiés par nos
soins. 

PROPOS RECUEILLIS EN OCTOBRE 2024

la proactivité
actions concrètes et enrichissantes. 


